



◎ PRESENTED by 東亜オイル興業所 広報班 ◎

献血活動の実施



献血を終え爽やかな表情のお二人

春の日差しが麗らかな3月16日、弊社工
場内に献血バスをお呼びし、献血活動を実
施しました。
献血カードを持参したベテランから今回
初めて献血に参加する新入社員まで、また
前回に引き続き近隣業者の皆さまにもお声
かけをし、総勢50名が参加しました。
ご協力いただきありがとうございます。



過去複数回の参加者には可愛い献血ちゃんグッズ

東亜オイルでは、地域社会から献血の輪が大きく
広がること、また医療体制の更なる充実を願いつつ、
献血活動の促進に積極的に取り組んでまいります。

献血は約40分のできる社会貢献です



あらゆる年齢のすべての
人々の健康的な生活を
確保し、福祉を促進する



2023年安全スローガン

最優秀賞『全社スローガン』

気付く目 予知する目
一手先読む安全意識

優秀賞『工場課スローガン』

それでいい？ やったつもりと やったはず

優秀賞『全社スローガン』

大丈夫と思う心が事故を呼ぶ
心はいつも「まだ危険」

最優秀賞受賞社員



ーを持ち、地域
の皆さま、お客
様、社員が安心
して過ごせるよ
う、一人ひとり
がこれからも安
全意識を高めて
操業していきま

2023年度東亜オイルグループ安全ス
ローガンが決定しました。本年も全社員か
らスローガンを募集し、最優秀賞1、優秀
賞2作品を選出いたしました。
弊社工場に1年間掲示し、安全意識を喚
起していきます。
『無災害・無事故・無違反』での操業は
企業の責任であり、基盤です。
最優秀作品にあるように、事故が起きる
前に危険に「気付く」こと。これくらい大
丈夫だろうと思わずに危険を「予知する目

防災自主訓練の実施

先月のTOA活動レポートで予告していた通
り、本物の炎と消火器を使い、消火訓練を行
いました。

今回の消火訓練の目的は、より実践に近い初
期消火訓練を行い、いざという時に、慌てずに
消火をできるようにすることです。
黒煙を上げて燃える炎を目の前にいつも以上
に参加者の目が真剣になります。
消火器を実際に使用できる機会
が少ないので良い経験になりました。



↑使用方法の説明



↑消火器使用



応急手当

放水消火→

また、工場員は消火訓練に加え、骨折と止血
の応急手当の方法を学びました。
今回は骨折の専用器具を使用しましたが、専
用器具がない場合でも、雑誌や新聞を使い、ガ
ムテープで固定することで応急手当ができます。
弊社はこれからも、ステークホルダーの皆さ
まに安心していただける安全対策を持った会社
であり続けます。

野球の世界大会のWBCでは、日本は14年
振りの優勝とても盛り上がりました。かく
いう私も手に汗握りながら応援していました。
日本を勝利に導いた栗山監督は、選手から
とても信頼されています。常に選手と向き合
い、選手一人ひとりの将来を見据えた指導を
心掛けていらっしゃるそうです。

私も、一緒に働いてくれる後輩のために、
5年後10年後のことを考えて行動してい
こう！と思った今日この頃です。